



# Como guion de película: indagan asalto a camión con millonaria carga de carne

Denuncian que chofer fue engañado por hampones caracterizados como trabajadores de un almacén extraportuario para secuestrarlo en la ruta.

Mónica Jorquera Escobar.  
 cronica@lidersonantonio.cl

La secuencia de hechos que permitieron a una banda criminal robar una millonaria carga de carne, es un verdadero guion cinematográfico: antisociales se caracterizaron como trabajadores de un depósito extraportuario para lograr asaltar y secuestrar a un camionero.

El complejo plan realizado por la pandilla se encuentra en investigación por parte de la fiscalía de San Antonio, hasta donde se despacharon las denuncias interpuestas por las víctimas en Carabineros hace un mes.

Los afectados, de una empresa de transportes de San Antonio, expusieron ante la policía que delincuentes interceptaron a su chofer en la Ruta 78 cuando se dirigía a la Región Metropolitana con un contenedor con 1.062 cajas con paquetes de sobrecostilla, las que iba a entregar a las bodegas de Walmart, dueños de los supermercados Líder.

En la denuncia, a la que accedió Diario El Líder, exponen la treta que urdieron los hampones para lograr interceptar el vehículo pesado. Todo comenzó a las 12.30 horas, cuando el camionero acababa de salir cargado de un recinto extraportuario de San Antonio, recibiendo una supuesta llamada urgente.



BANDA CRIMINAL INTERCEPTÓ AL CAMIONERO EN LA RUTA 78, CUANDO LLEVABA \$250 MILLONES EN CARNE.

“Es sorprendentemente reducido, siendo tomado por un brazo por una segunda persona que bajó de la camioneta, quien lo amenaza con un arma de fuego, colocándole una capucha oscura en la cabeza y subiéndolo al vehículo blanco”,

extracto denuncia del asalto.

“Una secretaria de la empresa (de depósito de contenedores) le indica que faltaban documentos del despacho de la carga, por lo cual necesitaban completarlos para su correcto traslado al cliente”, se consignó en el parte policial, agregando que debido a que el chofer ya iba en la ruta le dicen que “habían despachado una camioneta de color blanco con los documentos, para que los recibiera para el correcto traslado de la carga”.

La compañía transportista aportó que el conductor se preocupó puesto que le dijeron que se trataba de unos supuestos documentos sanitarios porque llevaba carne. Por eso quedó de estar atento al vehículo que lo alcanzaría en la autopista.

## CAMIONETA

Cuando el camión iba a la altura del cruce El Ermitaño, dice la denuncia, es

“sobrepasado por una camioneta de las características señaladas y le indican que se haga a un costado, lo cual ejecuta, descendiendo una persona con un gorro y una chaqueta con logos (del depósito) y con papeles en la mano que correspondían a la documentación faltante”. Pero todo era falso.

Confiado, el chofer se bajó del camión a recibir los papeles, momento en que lo asaltaron. “Es sorprendentemente reducido, siendo tomado por un brazo por una segunda persona que bajó de la camioneta, quien lo amenaza con un arma de fuego, colocándole una capucha oscura en la cabeza y subiéndolo al vehículo blanco”, expuso la empresa de transportes afectada.

Los antisociales se llevaron por la fuerza al camionero hasta un lugar que desconoce por estar encapuchado, escuchan-

do que un individuo se hizo cargo de manejar el camión con la carga. Se estima que lo llevaron hasta el lugar donde vaciaron el “tarro” que contenía 250 millones de pesos en productos.

“Lo sentaron en una silla, solamente escuchando las voces de quienes lo asaltaron, ignora el periodo de tiempo transcurrido, pero recuerda que fue objeto de amenazas y que a ellos solo les interesaba la carga (no el camión)”, se denunció sobre lo vivido por el chofer.

Tras ello, los hampones volvieron a movilizar a la víctima, llevándola hasta un sector donde lo bajaron con el rostro aún cubierto, abandonándolo. Lo dejaron en la avenida General Velázquez, en pleno Santiago, donde pidió un celular a transeúntes para denunciar lo que acababa de suceder.

Al momento de dirigirse a Carabineros a alertar

“Lo sentaron en una silla, solamente escuchando las voces de quienes lo asaltaron, ignora el periodo de tiempo transcurrido, pero recuerda que fue objeto de amenazas y que a ellos (ladrones) solo les interesaba la carga”,

extracto denuncia del asalto.

del asalto, le informaron que habían encontrado un camión y semirremolque con las características del sustraído. El vehículo pesado estaba abandonado en Longovilo, Melipilla, sin la carne.

## DILIGENCIAS

La semana pasada la empresa de transportes, de la cual se mantiene su nombre en reserva para no interferir en las pesquisas, interpuso una querrela criminal contra quienes resulten responsables por el delito de robo con violencia, solicitando sumarse a la denuncia efectuada por Walmart.

Además, requieren que se ordenen nuevas diligencias, como el análisis al número telefónico del chofer, donde podrían haber quedado registradas las llamadas entrantes del día del atraco, incluyendo la de la supuesta secretaria del almacén de contenedores.

Hasta ayer no se daba con los autores del atraco y la querrela fue declarada admisible por el Juzgado de Garantía de San Antonio.